



Fichtenhain 16
52538 Selfkant
☎ 02456/2271
Email: meid.selfkant@gmx.de

Herrn
Bürgermeister
Herbert Corsten
Am Rathaus 13

52538 Selfkant

GEMEINDE SELFKANT	
Eingang	
27. Nov. 2008	
Abt.:

S. Kempf, Süsterseel

Süsterseel, den 20. Nov. 2008

Antrag auf Überlassung des Feuerwehrgerätehauses in Süsterseel

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Corsten,

aus dem Amtsblatt der Gemeinde Selfkant und der Tageszeitung haben wir erfahren, dass die Gemeinde Selfkant für die Freiwillige Feuerwehr, Löscheinheit Süsterseel - Hillensberg, ein neues Feuerwehrgerätehaus errichten wird.

Der Missionskreis Osteuropa wurde im Januar 1997 gegründet und hat bisher einundvierzig Hilfstransporte nach Piatra-Neamt und vier Transporte an Hilfsprojekte in Polen und im Kosovo auf den Weg gebracht. Zu weiteren Projekten verweisen wir auf unseren Flyer. Etwa Mitte des Monats Dezember wird ein weiterer Transport mit Hilfsgütern sowie ca. 500 Weihnachtspäckchen für Kinder beladen und vor dem Weihnachtsfest bei den Schwestern in Piatra-Neamt zur Verteilung an hilfsbedürftige Familien und Kindern eintreffen.

Der Missionskreis ist schon seit Jahren auf der Suche nach einem Gebäude zur Lagerung der Hilfsgüter. Die von Einwohnern der Gemeinde Selfkant, den angrenzenden Gemeinden und der weiteren Region angelieferten Hilfsgüter werden zur Zeit in der Garage am Pfarrhaus in der Dechant-Kamper-Straße angenommen, sortiert und verpackt. Der Raum ist so knapp bemessen, dass die Unterbringung von Packerinnen nicht möglich ist. Zudem ist der Raum nicht beheizbar, so dass die Packerinnen bei niedrigen Temperaturen in der Kälte stehen. Zur Zeit stehen uns zur Lagerung der Hilfsgüter Räume von Privaten und zusätzlich zwei kleinere Container, die uns von der Firma Storck, Geleen/N, bereitgestellt und auf dem Bauhof der Firma Theo Borgans aufgestellt wurden, zur Verfügung. Diese Lagerkapazitäten reichen nicht aus, so dass die Gemeinde uns vor einigen Monaten freundlicherweise das Feuerwehrgerätehaus in Millen bzw. Tüddern zur Lagerung überließ.

Vorsitzende: Leni Beyers, Pfarrer-Kreins-Str. 3, 52538 Selfkant, ☎ 02456/1448

Das Feuerwehrgerätehaus in Süsterseel wäre für den Missionskreis der ideale Platz, da die Lagerfläche ausreichend ist und wir den Aufenthaltsraum für das Verpacken der Hilfsgüter herrichten könnten. Die Räume sind sehr gut zugänglich, verfügen über ausreichende Lichtquellen, sanitäre Anlagen und sind beheizbar.

Der Missionskreis möchte seine Projekte noch über Jahre fortsetzen und Hilfsorganisation für Menschen in Not bleiben, in Piatra-Neamt, aber auch in anderen Städten und Regionen, die Hilfe benötigen.

Wir bitten Sie, unseren Antrag im Interesse der bedürftigen Menschen und des Missionskreises zu unterstützen.

Freundliche Grüße

Missionskreis Osteuropa
der kath. Kirchengemeine Süsterseel



Leni Beyers



Theo Vromen



Heinz Meid